

Digitalisierung in der Kommunalverwaltung

Bürgermeister Spürck begrüßt die neue Digitalisierungsmanagerin Julia van Dyck

Kerpen, 06.09.2022

Zum 01. September begrüßten Bürgermeister Dieter Spürck und Verwaltungsdezernent Michael Höhn die neue Digitalisierungsbeauftragte Julia van Dyck bei der Kolpingstadt Kerpen.

Die Digitalisierung schreitet immer weiter voran, nicht nur im Privatleben, sondern auch in der Verwaltung. Spätestens seit der Pandemie ist der hohe Bedarf an einer fortschreitenden Digitalisierung noch weiter in den Fokus gerückt. Um das breite Themenspektrum der Digitalisierung zu strukturieren und zu steuern, braucht es eine ganzheitliche Digitalisierungsstrategie und ein gutes Projektmanagement. Diese Themen sollen durch die neue Stabsstelle vorangetrieben werden.



Die 35-jährige Diplom-Verwaltungswirtin Julia van Dyck war zuvor 14 Jahre bei der Bundesstadt Bonn beschäftigt. Dort leitete sie zuletzt das Büro des Chief Digital Officers (CDO). Sie verfügt über einen breiten Erfahrungsschatz in den Themenbereichen der Digitalisierung und des Projektmanagements.